Zeitschrift: Visit: Magazin der Pro Senectute Kanton Zürich

Herausgeber: Pro Senectute Kanton Zürich

Band: - (2004)

Heft: 4

Artikel: Einstimmung in die Adventszeit

Autor: Joho, Katja

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-819272

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 19.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Einstimmung in die Adventszeit

In der Kirche von Kleinandelfingen trifft sich jedes Jahr ein Kreis von Frauen, um gemeinsam Adventskränze für den Basar vorzubereiten. Der Erlös aus der Aktion unterstützt ein Bildungsprojekt in Ecuador.

Katja Joho

Ein Stoss kalter Novemberluft dringt von draussen ein. Melanie Sieber bringt Tannengrün und Buchszweige in den warmen Raum herein. Doch ihre Kolleginnen sind vertieft in die Arbeit und lassen sich nicht ablenken. Sie schneiden Zweige und binden sie zu Kränzen oder stecken sie ins nasse Moos. Wie jedes Jahr treffen sie sich an drei Nachmittagen und bereiten gemeinsam den Adventbasar der Kirchgemeinde vor.

Im gemütlichen Kreis

«Mit unseren Kranznachmittagen beginnt für uns jedes Jahr die Vorweihnachtszeit», sind sie sich einig. Das Kranzbinden Ende November ist für die Gruppe zu einem geschätzten Ritual geworden. Schon nach zwei Stunden bedecken ihre Werke fast einen ganzen Tisch, es fehlen nur noch Kerzen und farbige Bänder.

Hilfe für Ecuador

Neben gesteckten und gebundenen Adventskränzen und Türdekorationen sind auch Weihnachtsguetzli, getrocknete Apfelstücke und Krippenfiguren aus Ecuador bereit für den Verkauf am Basar. Der Erlös fliesst seit langem in ein Hilfsprojekt in Ecuador. In einer Ausbildungsstätte mit Kinderhort lernen Frauen, Handarbeiten herzustellen und zu verkaufen und so ihre Familien zu ernähren.

Leuchtende Adventskerzen

Noch wartet viel Grünzeug vor der Türe in der Kälte. Wie wohl der Verkauf dieses Jahr laufen wird? Ob alle Gestecke jemanden finden, der sie nach Hause mitnimmt? Das ist der Lohn für alle, die am Basar mitgewirkt haben: dass die Lichter jedes Kranzes irgendwo in einer Stube Adventsstimmung bringen.



Fotos: Katja Joho